

平成6年3月1日 発行

旭陵会だより

したことや、大学院学生倍増計画や学部と大学院の連携教育の実施、あるいは、研究水準を向上させて世界的な中心（COE・センター・オブ・エクセレンス）を構築してより充実した教育を行うための努力や計画が実施に向けた動きを出している。そのため大学整備のためには、学部3年次から設置基準が大綱化され、大学院へ入学する道が業人教育に重点を移しつつある。時代の最前線を開拓する人材の養成には、こうした大学院教育によつてしっかりと教育を施し、考える能力を養成することが必要である。心配されている長くなる修業年限を短縮するためには、学部3年次から大学院へ入学する道が

祝 平成六年二月、先生は第45回日本放送協会文化賞を受賞されました。

ります。
新しいニュースから
申しますと、平成五年
八月二十七日上伊那郡

からも誰の為にではなく
く自分の人生の巾を広
げることが出来たらと
念じて続けて参りたい

員九名は三回の勉強会を持ち、議会事務局を講師に、初步的なところ、予算、決算等

東海道一、五糸を復するのに、各戸からと、人手を出してもつて作り上げた事業

元石らで新しいお魚、おいし
お茶、温暖な気候の地にも悩みのあるとを知りました。私

現職九人、新人十人で
六議席を争った宮田村
議選。五百三十三票もの
支持を得し、見事にト
ップ当選を果たした。村
松達

A black and white portrait of a woman with short dark hair, wearing a patterned top. She is looking slightly to her right with a neutral expression.

大学院へ移行する大学教育

東京工業大学 学長 末松 安晴

大学院へ移行する大学教育

れたのでエナ山といふ名前が付いた。この山の西側には、福岡方面へ飛ぶと、南ア連峰、伊那谷に過ぎて、恵那山脈の本曾川沿いに名古屋市へ向かう。この間に朝雲が多く、ふとこの線を想起した。

現在羽田山から大里山へ下った。神坂峠へ下つた。そこは富士山の側を通り、甲府盆地を通り、伊那谷に出て、木曽川沿いに名古屋市へ向かう。この間に朝雲が多く、ふとこの線を想起した。

万里の長城の景観したとき、ふとこの線を想起した。

て頂戴して来たのがそぞりの画である。画題は「坂下の曇り日」。殆んど主峰のみを雄渾に描いてあるが、頗る秀作であつた。金が手放すのを躊躇された事も、それももつとも思われる。富士山は別格としても、名画が何本かは多々あるのに、恵那山の知られぬ事が、何よりも興味がある。それで無いのに不思議と常々思っていたのである。我が家の中のものが現存する所は、恵那山の最高傑作である。富士山はかなり違うかななど独り勝手に悦に入っている。ともあれ幼馴染の恵那山を、居ながらにして朝夕眺められるのは至福というべきであろう。

